

glitt und erwartend am Munde derselben hängen blieb.

Der greise Bewohner der Insel schüttelte den Kopf; er mochte wohl die moderne Kultursprache seiner Besucher nicht verstehen. „Seid Ihr Menschen wie ich?“ frug der Alte mit unsicherer und etwas zitternder Stimme in englischer Sprache zurück.

Einer der Schiffspassagiere, ein jüngerer Mann, der sich Olaf Witlund nannte, besaß englische Sprachkenntnisse und warf sich nun sofort zum Dolmetscher auf.

„Alter Mann, wie kommst Du auf diese Insel?“ redete er den Einsiedler in leidlichem Englisch an.

„Vor langen, langen Jahren erlitt ich hier Schiffbruch und als einziger Überlebender unseres gestrandeten Fahrzeuges wurde ich von der Brandung an das Ufer gespült und vermochte mich aufs Land zu retten. Hier lebte ich nun weit über ein Menschenalter hindurch und erblickte nie wieder eine lebende Seele bis zu diesem Augenblick . . .“ lautete die Erwiderung des Greises.

Olaf Witlund verdolmetschte die Antwort, die ihm zu teil geworden war. Dann stellte er eine neue Frage.

„In welchem Jahre erlittest Du Schiffbruch?“ Die Antwort blieb aus. Man konnte sehen,